

# 三丁目

## 「餅つき大会」

厳しい寒さが続く中、三丁目の入居者様はお変わりなく、元気に新年を迎えられました。

ヒルズ勝沼では一月九日に毎年恒例の「餅つき大会」を行いました。職員と一緒に「よいしょ」「よいしょ」と掛け声を合わせ、お餅をつきました。

出来たお餅は、おしるこにしたり、つけこにし、入居者様と職員で美味しく頂きました。今年も色々なレクリエーションを入居者様と一緒に楽しんでいきたいと思っておりますので、今年も宜しくお願いします。

(北島 彰人)



# 四丁目

## 「もちつき」

一月九日、地域交流スペースで毎年恒例の「餅つき大会」を行いました。

杵が下りるたびに「よいしょ」と大きな掛け声を一生懸命掛けて下さいました。

入居者様も嬉しそうにお餅をついていました。

お陰さまでとても美味しいお餅が出来上がり、皆さんとても満足されていました。

新年を迎え、まだまだ寒い日が続きませんが、体調管理に十分気をつけて、入居者様・職員一同早く暖かい春を迎えたいと思います。

(池田 正臣)



## イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

2月 6日 (水) 2月27日 (水)

場所：地域交流スペース

生花手芸クラブ

2月19日 (火)



## ご連絡

昨年より県内でも、新型コロナウイルスの集団感染や、インフルエンザの流行を耳にします。当施設では、現在のところ入居者様に感染者はおりませんが、ノロウイルス及びインフルエンザの内感染防止の為に、昨年より入居者様との面会を地域交流スペースのみと制限させていただきます。

ご家族様にはご迷惑をお掛けして申し訳ありませんが、今しばらくの間、ご協力をお願いします。

